

SOCIÉTÉ DES NATIONS

INSTITUT INTERNATIONAL  
DE  
COOPÉRATION INTELLECTUELLE

C. L. 30. 1926.

Paris, décembre 1926.

(2, rue de Montpensier, Palais-Royal)

*Demande de collaboration au Bulletin des relations universitaires*

Monsieur le Recteur,

A la fin de l'année 1925, l'Institut international de coopération intellectuelle a eu l'honneur d'adresser une lettre accompagnée d'un questionnaire (C. L. 1) à toutes les Universités et Ecoles supérieures du monde, pour les informer que sa Section des relations universitaires avait repris l'activité de l'Office international des renseignements universitaires installé précédemment à Genève et qu'elle continuerait la publication du *Bulletin* de l'Office. En même temps, notre Institut priait les Universités et Ecoles supérieures de lui envoyer, sous la forme de communications officielles, tous les renseignements concernant leurs relations internationales et qu'elles estimeraient intéressant de publier dans le *Bulletin des relations universitaires*.

Au cours de l'année 1926, les réponses qui nous sont parvenues témoignent de l'importance que les Universités attachent aux échanges internationaux. Le nombre de ces réponses et leur contenu prouvent, en outre, l'utilité d'une publication périodique où chaque institution est invitée à rendre compte de son activité et de ses projets et où chacun peut trouver des informations jusqu'ici dispersées.

Encouragés par ces premiers résultats et forts de la précieuse collaboration que de nombreux établissements ont accordée à notre Institut en désignant un correspondant qualifié et en nous envoyant leurs publications, nous espérons qu'il nous sera possible, au cours de l'année 1927, non seulement de conserver les relations utilement nouées, mais aussi d'obtenir le concours des corps universitaires qui n'ont pas encore pu nous répondre.

Nous nous permettons donc, comme l'an dernier, de joindre à cette lettre un certain nombre de questions, auxquelles nous vous prions de bien vouloir apporter des réponses qui concernent l'année académique 1925-26 ou 1926 (selon les pays).

Nous profitons de cette occasion pour vous signaler que la conférence des Directeurs des Offices universitaires nationaux, réunie pour la première fois à l'Institut international en juillet 1926, a constaté l'intérêt qu'il y aurait à ce que les Offices fussent tenus au courant des communications échangées entre les établissements d'enseignement supérieur de leurs pays respectifs et l'Institut international. Par conséquent, nous prions les Universités et Ecoles supérieures des pays où il existe un Office universitaire national ou une institution similaire de bien vouloir faire parvenir à cet organisme une copie de leurs communications adressées à l'Institut international. En ce qui concerne l'original de ces communications, il appartiendra naturellement à chaque Université et Ecole supérieure — en tenant compte des conditions particulières à chaque pays — de décider s'il doit parvenir à l'Institut international directement ou par l'intermédiaire de l'Office national intéressé.

Enfin, vous savez combien nous apprécions toujours la désignation d'un correspondant, grâce auquel nous pouvons rester en relations plus étroites avec votre Université.

Avec mes remerciements très sincères, je vous prie d'agréer, Monsieur le Recteur, l'assurance de ma parfaite considération.

LE DIRECTEUR :